



9/24
火曜日

町婦人会連絡協議会
視察研修

町婦人会連絡協議会の視察研修が行われました。足尾銅山では、トロッコに乗って鉱山の内部にある博物館の見学をしました。江戸時代の手掘りから機械化された昭和の鉱山の様子が、作業員の人形の動きや会話から伝わり、足尾銅山の歴史を知るよい体験となりました。今市の線香工場も見学し、初めて見聞きする内容も多く、有意義な研修となりました。



9/26
木曜日

はがまるくんバスツアー

はがまるくんに行くバスツアーに親子12組が参加し、梨狩りや芳賀安住神社見学などを楽しみました。はがまるくんは子どもたちに大人気で、一緒に写真を撮ったり、ハイタッチをするなどして、みんな大喜びしていました。ほかにも絵本の読み聞かせや、はがまる撮影会が行われ、楽しく芳賀町の魅力に触れることができました。



9/26
木曜日

交通安全協会祖母井支部が
交通安全をPR

真岡地区交通安全協会祖母井支部役員と真岡警察署警察官の皆さんが、芳賀東小学校と祖母井保育園を訪問しました。そして同支部の皆さんから、交通安全啓発用のポケットティッシュと横断幕が贈呈されました。そのあと、朝の登校時の様子や、他の市町の交通事故の件について話し合わせ、子どもたちの安全について再認識を図りました。



9/21
土曜日
9/30
月曜日

秋の交通安全
県民総ぐるみ運動

秋の交通安全県民総ぐるみ運動に合わせて、真岡警察署員、真岡地区交通安全協会各支部の皆さん、自治会役員などが町内3カ所の主要交差点で、交通安全街頭啓発活動を行いました。信号待ちしているドライバーに、啓発用のポケットティッシュなどを配り、安全運転を呼びかけました。



9/21
土曜日

トラフィック・セーフティー・フェスティバル

芳賀町民会館で、秋の交通安全県民総ぐるみ運動のキックオフイベントとして、トラフィック・セーフティー・フェスティバルが行われました。芳賀東小学校音楽部によるブラスバンド演奏や、真岡警察署KATMIによる交通安全演劇が披露されました。交通安全講話では、ドライブレコーダーに記録された事故の映像が放映されるなどし、交通事故の危険性や安全運転の重要性について呼びかけられました。



9/21
土曜日

RUN伴栃木2019

農業者トレーニングセンター周辺で、RUN伴栃木2019が開催されました。このイベントは、認知症になっても安心して暮らせる地域づくりを目指し、支援者などがたすきリレーをすることで認知症への理解を啓発するために行われています。たすきリレーには100人を超える人が参加しました。500メートルパレードも行われ、皆さん笑顔でゴールしました。



9/7
土曜日

子どもの料理コンクールで
高松さん・加藤さんペアが優秀賞

栃木県内の小学生を対象にした子どもの料理コンクールで、芳賀北小学校4年高松和香さん・加藤美海さんが優秀賞を受賞しました。2人が手がけた料理は「野菜たっぷりヘルシーごはん」です。工夫した点は、枝豆とコーンをご飯に混ぜることで色合いをきれいにしたことと、ロールキャベツでは鶏の胸肉やエノキダケを使用しヘルシーにしたことだそうです。



9/13
金曜日

祖母井地区シニアクラブ連合会
グラウンドゴルフ大会

さわやかな秋の空気の中、総合運動公園で祖母井地区シニアクラブ連合会グラウンドゴルフ大会が開催されました。開会式では85歳以上の参加者が表彰されました。参加者60人がグループに分かれ、時には真剣に、時には和やかに32ホールを回りました。閉会式では、1位から5位とホールインワン賞の表彰を行い、皆さんそろってこれからも元気で練習に励むことを誓い合いました。



9/21
土曜日

道の駅はが
梨&新米祭り2019

道の駅はがで、梨&新米祭り2019が3日間に渡り行われました。町産豊水梨の試食販売や町産特別栽培米「芳賀のめぐみ」新米販売を目玉として、各日ともたくさんの方が会場に訪れました。期間中、直売所で1,000円以上購入した人に新米をプレゼントするキャンペーンや、梨の皮むき大会などさまざまなイベントが開催されにぎわいました。

TOWN REPORT

《タウンレポート》

AUTUMN
2019.11



8/25
日曜日

健康づくりモデル地区事業
芳志戸健康塾

芳志戸ふれあい交流館で、昨年度に引き続き2年目となる芳志戸健康塾が開催されました。受動喫煙に関する健康講話、肺年齢測定等を行いました。尿中塩分測定では、参加者の健康への意識の高まりが反映され、たくさんの方が昨年度の数値よりよい結果が出ました。減塩のコツや受動喫煙の害について学ぶ機会になりました。



8/29
木曜日

栃木県民福祉のつどい

宇都宮市文化会館で、第25回栃木県民福祉のつどいが行われました。社会福祉に功勞されたとして、町民生委員児童委員協議会の川又敏生さん(祖母井)、黒須敏文さん(八ツ木)、高松まち子さん(八ツ木)、大根田洋子さん(下延生)が栃木県社会福祉協議会長から表彰されました。